Вестник научный журнал Московского университета

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ (ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

№ 1 • 2017 • ЯНВАРЬ — МАРТ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

1еория и метооология управления	
Охотский Е.В. Государственное управление: трудности преодоления бюрократической гравитации	
Из истории управления	
Александрова А.К. Разработка первой международной программы помощи Греции в период мирового финансово-экономического кризиса (октябрь 2009 — май 2010 г.)	
Пономарёва В.В. Женские институты в социокультурной политике Российской империи в 1764—1855 гг	. 87
Соловьёв К.А. «Послание к митрополиту Даниилу» Федора Карпова как памятник управленческой мысли России XVI в	.104
Фофанова А.Р. Становление внешнеполитического ведомства США: основные задачи и принципы функционирования (1775—1787 гг.)	.119
Глобальное управление	
Суупатова Ю Ю Поэнция России в сирийском упизисе	138

CONTENTS

heory and management methodology	
Okhotsky E.V. Public administration: the difficulty of overcoming the bureaucratic gravity	. 3
Pletnikov V.S., Pletnikova M.S. The regulatory model for civil servants social guarantees	
From management history	
Aleksandrova A.K. The development of the first program of international financial assistance to Greece during the global financial crisis (October 2009 — May 2010)	44
<i>Kulagin O.I.</i> Federal and regional policies and the timber industry during the 1990s (on the materials of Karelia)	
Ponomariova V.V. Women's Institutes in the socio-cultural policy of the Russian Empire (1764–1855)	87
Soloviov K.A. Fyodor Karpov's "Message to the Metropolitan Daniel" as a memorial of Russian administrative thought of the XVI century	
Fofanova A.R. The establishment of the US Foreign Ministry: main goals and principles of operation (1775–1787)	119
Global management	
Skuratova Y.Y. Russia's position on the Syrian crisis	138

© Издательство Московского университета. «Вестник Московского университета», 2017